
① 開催年月日 令和5年5月25日　１4：００～１6：００

② 開 催 場 所 宇治商工会議所（京都府宇治市宇治琵琶45番地の13）議員講話室

③ 委員の出席 委員総数　　　　　　 7名

出席委員数 7名

放送事業者側出席者

④ 議題

（１）

（２）

⑤ 議事の概要

⑥ 審議内容

局次長

委員長

委員

委員

委員
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委員

委員長 今回は出発式の様子のインタビューでしたが、実際受け取られた方々のお声も聴きたかったですね。

委員 例えば、どんな会話を交わされたのか、皆さんの反応はどうだったのかなどインタビューだけでは

委員

インタビューの部分で、相手側の答えに対し、復唱したり質問されていたのでわかりやすかったです。

ただ、答えに対してもう少し深く掘り下げ、話題を広げてほしかったです。

パーソナリティも母親であるので、母親目線で語られていたが、時代に即したジェンダーレスな視点で

制度の利活用について紹介出来ていた。

初めての取り組みなので、今後この制度がどの様に子育て支援に繋がっていくのかも、引き続き

伝えきれない部分を、パーソナリティが補足してほしいと感じました。

今回久御山町の取り上げた事業は非常に意義があります。今後も取り上げていってほしいですね。

取材してほしい。

後ろの雑音が少し気になりましたが、出来ればコメントを取る時には場所を変えるなどしてはどうか。

月曜日から金曜日の16時50分から17時50分に放送中のZoomUpの番組コーナー、まちかどヴォイス

について審議をお願い致します。

4月から新たに火曜日の番組を担当している女性パーソナリティです。

まちかどヴォイスのコーナーは、放送日に行われるイベントなどを取材し、インタビューを交え

放送しています。本日聴いて頂くのは、久御山町の事業、久御山子育て応援「はぐくみ定期便」で、

乳児のいるご家庭に、おむつや育児用品を持って訪問に向かわれる出発式の様子です。

最近担当パーソナリティになられたのにもかかわらず、落ち着いて話されていますね。声も穏やかで

ゆっくりと話されるので、聞きやすかったです。

子育て支援が注目されている中で、地域にとってもタイムリーな話題を発信できたのでは。

報告事項

中学生職場体験再開について

子育て支援が注目されている中で、地域にとってもタイムリーな話題を発信できた。

インタビューでは実際受け取られた方々の声を聴きたかった。こういった事業を取り入れることで

情報を必要とされている方に届き、新たなリスナー拡大にもつながるのでは。

などの意見が多数出された。
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Zoom Up 火曜日・5月16日放送分 「まちかどヴォイス」コーナー



もし地域にこういった事業がありましたら、積極的に紹介することで必要な方に必要な情報を届け、

リスナーの拡大にもつながると感じました。


